



「今〇ら」 今さら・今から・今なら

学校の1年間の半分が終わります。もう半分が終わるのか。まだ半分か。早かったのか、長かったのか。感じ方は人それぞれです。

以前の読売新聞コラムに、“「さ」の文字を「か」に替える”ことをすすめていました。何をすることも遅すぎることはない、「今さら」と思うのをやめて「今から」やればいいのですよと。

「今さら」はあきらめのことば。これは後ろ向きの生き方・考え方です。後ろ向きでは、結果が変わることはありません。

「今から」にすれば、「まだ半年あるぞ」「さあ、今から」という希望、期待、次につながる新たな目標も見えてくるでしょう。

前向きに生きましょう！前を向き小さな一歩を繰り返していれば、ゴールは必ず見えてきます。やる気になった「今」、そう「今こそ」がスタートを切れる時です。

そして「な」の言葉を付け加えたいと思います。「今なら」……決意、勇気、行動、一歩踏み出す意思のある言葉となります。

「今さら」と諦めるか、、、

「今から」と決断するか、、、

「今なら」と行動するか、、、

あなたはどの言葉を選びますか。今を価値あるものにするのは、あなた自身です。今を前向きに生活しましょう。

通知表の様式変更について

明日配付する通知表について、これまで1学期・2学期とも同じ様式でしたが、1学期の「総合所見」を記載しないことといたしました。

～変更理由～

- ・事務の精選を図り、生徒との向き合う時間を確保する。
- ・保護者には直接面談による対話を重視する。

学校での学習や生活、特別活動、学校行事等で頑張っていること・努力していることなど、お子様の様子については、年1回、学年末にお知らせいたします。

詳細につきましては、三者懇談等で直接お伝えいたします。(本校では7月と1月の年2回、三者懇談を実施しています。)

「宮チャレ」で深い学び

2年生 職場体験学習 9/25～29

先週1週間、2年生は「宮っ子チャレンジウィーク(職場体験学習)」でした。北は冒険活動センター、南はインターパークまで68もの事業所にお世話になり、職場体験を行いました。

1週間ぶりに登校した2年生は自信をつけた表情で、学ぶことや働くこと、生きることの尊さを実感したようです。



地区新人 大会成績

野球 準々決勝敗退 (1回戦 10-3 宮中、
2回戦 26-0 宝木・国本、3回戦 0-5 陽南)



サッカー 1回戦敗退 (1-3 瑞穂野・本郷)



陸上競技 野口さん 2男 100m 7位、200m 8位
萩原さん 1男 走幅跳 8位



ソフトテニス 男子 1回戦敗退 (0-3 宇大附)
女子 1回戦敗退 (0-3 姿川)



バスケットボール
男子 1回戦敗退 (33-81 横川)
女子 2回戦敗退 (40-64 鬼怒)



卓球 男子団体 3位【県】 予選リーグ 1位
決勝トーナメント 1回戦 3-1 上河内、2回戦
3-1 横川、準決勝 0-3 若、敗者復活 3-1 陽北
女子団体予選リーグ敗退
男子シングルス【県】 小森さん、大柿さん
女子シングルス【県】 天谷さん、角野さん



女子バレーボール 3位【県】
予選リーグ 1位→準々決勝 2-0 姿、準決勝 0-2 瑞
3位決定戦 2-1 陽東



剣道 男子団体 9位【県】
2回戦敗退→敗者復活戦 3勝
男子個人【県】 島田さん、有樹さん
女子個人【県】 小笠原さん

弓道 男子団体A 準優勝【県】
女子団体B ベスト 8【県】
男子個人優勝 岩上さん、4位 高橋さん【県】

吹奏楽 準ジュニア芸術祭賞【県中央祭】

「優しさ」は 人を幸せにする

地域の方からお手紙をいただきました。ホームページに照会しましたが、改めて心温まるエピソード(お手紙の全文)を紹介します。

はじめまして。私ども鶴田町に住む初老の夫婦でございます。9月6日、宝木町のスーパーたいらやに買い物に行き、買い物を済ませ表に出ましたら、大雨になっており、出るも入るもできない状態になっておりました。しばらく待っても雨はますます大降りになり、駐車場までは行けず、入り口で雨の弱まるのを待っておりました。

そこへ、雨宿りのために4人の中学生が雨が止むのを待っておりましたが、私たちが困っているのを見て、自分たちの傘を差し出して「どうぞどうぞ」と言っていただき、その傘をお借りして主人が車を近くまで寄せ、私と荷物を乗せ、その後生徒さんが自分もずぶ濡れになって主人に傘を差しいただき車に乗り無地帰宅できました。

こんな親切な若者がいることに、私ども夫婦は感激しまして、お礼のお手紙を差し上げました。どうぞその生徒さんに、よろしくお礼を申し添えていたことをお伝えください。

すてきなエピソードです。「優しさ」は人を幸せにするのだと思います。一人一人の優しさで、優しさがあふれる学校・地域にしたいですね。

